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削減は撤回を
小池晃参院議員  安倍首相に迫る

日
本
共
産
党
の
小
池
晃

参
院
議
員
は
3
日
の
予
算

委
員
会
で
介
護
報
酬
の
削

減
問
題
を
取
り
上
げ
、
安

倍
首
相
に
そ
の
撤
回
を
迫

る
と
と
も
に
、
社
会
保
障

の
自
然
増
削
減
路
線
の
転

換
を
強
く
求
め
ま
し
た
。

政
府
が
し
め
し
た
新
年

度
予
算
案
で
は
、
介
護
報

酬
を
２
・
27
％
も
引
き
下

げ
る
と
し
て
い
ま
す
。
安

倍
首
相
は
、
介
護
報
酬
を

下
げ
て
も
処
遇
改
善
加
算

（
月
１
万
２
０
０
０
円
）

を
充
実
す
る
か
ら
介
護
職

員
の
賃
上
げ
が
で
き
る
な

ど
と
の
べ
ま
し
た
が
、
小

池
氏
は
「
賃
上
げ
し
ろ
と

い
っ
て
も
、
手
足
を
縛
っ

て
泳
げ
と
い
う
よ
う
な
も

の
。
報
酬
削
減
は
処
遇
改

善
に
逆
行
す
る
」
と
厳
し

く
批
判
し
ま
し
た
。

東
京・北
区

報
酬
削
減
で

特
養
が
撤
退

さ
ら
に
小
池
氏
は
、
昨

年
10
月
、
北
区
で
建
設
が

予
定
さ
れ
て
い
た
介
護
施

設
が
突
然
中
止
と
な
り
、

そ
の
理
由
の
第
1
に
「
介

護
報
酬
の
引
き
下
げ
」
が

あ
げ
ら
れ
て
い
る
こ
と
を

紹
介
し
ま
し
た
。

こ
れ
は
、
豊
島
6
丁
目

に
計
画
さ
れ
て
い
た
特
別

養
護
老
人
ホ
ー
ム
「（
仮

称
）
し
ょ
う
じ
ゅ
豊
島
」

（
定
員
２
２
１
名
）
で
、

実
現
し
て
い
れ
ば
、
区
内

で
最
大
の
施
設
と
な
る
予

定
で
し
た
。

３
日
朝
に
放
映
さ
れ
た

Ｎ
Ｈ
Ｋ「
お
は
よ
う
日
本
」

で
は
、
こ
の
施
設
撤
退
問

題
が
取
り
上
げ
ら
れ
、
認

知
症
の
母
親
を
介
護
す
る

女
性
の
「
早
く
入
れ
る
よ

う
に
な
り
た
い
、
そ
れ
し

か
思
い
つ
か
な
い
」
と
い

う
言
葉
が
痛
々
し
く
紹
介

さ
れ
て
い
ま
し
た
。

施
設
の
建
設
が
中
止
さ

れ
た
ケ
ー
ス
は
全
国
に
広

が
り
、
Ｎ
Ｈ
Ｋ
の
調
査
で

は
、
こ
の
３
年
間
に
建
設

が
で
き
な
か
っ
た
施
設
が

あ
る
と
答
え
た
自
治
体
が

半
数
以
上
に
。
そ
の
理
由

は
、「
応
募
す
る
事
業
者

が
い
な
い
」
が
最
も
多
く
、

背
景
に
は
深
刻
な
人
手
不

足
が
あ
る
と
み
ら
れ
ま
す
。

日
本
共
産
党
北
区
議
員

団
は
、
撤
退
し
た
施
設
の

予
定
地
で
の
、
新
た
な
特

養
ホ
ー
ム
の
建
設
に
全
力

を
あ
げ
る
よ
う
区
長
に
申

し
入
れ
て
い
ま
す
。

介護報酬削減問題で安倍首相を追及す
る小池晃参院議員　＝3日、参院予算委

特養ホームの計画が中止になった「（仮称）しょうじゅ豊島」建設予定地  ＝豊島6丁目

介護
報酬



代表幹事に選出された静勝寺の高崎住職

住民の会発足総会であいさつする、そね都議　＝1日、西が丘ふれあい館

1 日、西が丘ふれあい館で、住民不在
の道路計画中止を求める「86 号線計画か
らくらし・環境・文化遺産をまもる住民の
会」の発足総会が開かれました。

東
京
都
は
２
０
２
０
年
ま
で

に
、
北
区
内
3
路
線
4
ヵ
所
で

幅
員
20
ｍ
の
特
定
整
備
路
線
を

整
備
す
る
と
し
て
い
ま
す
。
し

か
し
、
数
多
く
の
住
民
を
立
ち

退
か
せ
、
住
環
境
、
自
然
環

境
の
破
壊
に
つ
な
が
る
計
画
に
、

地
元
住
民
か
ら
は
強
い
反
対
の

声
が
あ
が
っ
て
い
ま
す
。

総
会
は
、
赤
羽
西
地
域
の
補

助
86
号
線
沿
線
の
住
民
ら
が
中

心
に
な
っ
て
準
備
を
進
め
て
き

ま
し
た
。

冒
頭
、
そ
ね
は
じ
め
都
議
が

道
路
計
画
を
め
ぐ
る
情
勢
に
つ

い
て
報
告
し
、
事
業
の
中
止
を

求
め
る
運
動
へ
の
連
帯
を
表
明
。

続
い
て
会
結
成
ま
で
の
経
過
が

報
告
さ
れ
、
運
動
方
針
、
会
の

目
的
規
約
、
役
員
体
制
の
提
案

が
、
活
発
な
討
議
を
へ
て
了
承

さ
れ
ま
し
た
。

十
条
の
73
号
線
、
西
ヶ
原
の

81
号
線
、
品
川
の
29
号
線
に
反

対
す
る
住
民
か
ら
も
エ
ー
ル
が

送
ら
れ
、
明
る
い
雰
囲
気
の
中

で
総
会
が
終
了
し
ま
し
た
。

（
の
の
山
け
ん
）

特定整備路線・補助86号線（赤羽西）計画は中止・撤回を

戦後70年目の年、
日韓関係の改善を

1 月 31 日、今年も銀座アスターで在日本大韓民国
民団東京北支部の新年会が開かれ、そねはじめ都議、
ながいともこ区議とともに参加しました。

私はあいさつの中で「戦後 70 年目の年を迎え、今
年こそ日本と韓国との関係がよくなることを願ってや
みません。そのためにも、日本は過去の侵略戦争と植
民地支配を反省し、憲法 9 条をかかげて二度と戦争
しないことを世界とアジアに発信すべきです」と訴え
させていただきました。（のの山けん）

民団北支部が新年会

くらし･環境･
文化遺産をまもる住民の会発足


